



Staatspreis für Baywa-Lehrling Thomas Fischer aus Rimsting

Beitrag

Mit einem Staatspreis und mit einer Urkunde von Oberbayerns Regierungspräsidenten Dr. Konrad Schober wurde Thomas Fischer aus Rimsting für seine hervorragenden Leistungen an der Staatlichen Berufsschule Rosenheim ausgezeichnet. Die Übergabe erfolgte in seinem Lehrbetrieb bei der BayWa AG Abteilung Technik in Prien a. Chiemsee. Dort absolvierte er die Ausbildung zum Groß- und Außenhandelskaufmann, seine Prüfung schloss er mit einer Eins vor dem Komma ab. Erste Gratulanten waren BayWa-Regionalleiter Franz Auer sowie sein Lehrmeister Georg Fischer. Nach seiner erfolgreichen Ausbildung hat sich Thomas Fischer entschlossen noch eine weitere Lehre im Bereich der Holzverarbeitung anzustreben, um später im Familienbetrieb, dem Sägewerk Rinser in Kaltenbach einzusteigen.

Foto: Hötzelsperger – Thomas Fischer bei der Übergabe der Staatspreis-Urkunde mit Ausbilder Georg Fischer (li.) und Baywa-Regionalleiter Franz Auer.



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. BayWa
3. Chiemgau
4. Rimsting
5. Rosenheim